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８月中の出席成績2023 ー 24年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

3日 68 50 18 73.35％ 2 88.71％ 1

10日 68 51 17 75.00％ 3 93.85％ 0

24日 70 54 16 77.14％ 9 85.25％ 0

31日 70 56 14 80.00％ 7 88.52％ 0

　合　計 276 211 65 （　　　 1）
（カード　 0）

　平　均 69.0 52.75 16.25 76.37％ 89.08％ （累　計 1）
（カード　 5）

８月 ９月 10月

３
日

●     内部卓話
  　新入会員（田川稔会員）
●     情報雑誌 ７

日

●   外部卓話（人間尊重）
●   情報雑誌

５
日

●   内部卓話（米山奨学生）
●   情報雑誌

10
日

●   ガバナー補佐公式訪問
●   卓話（ガバナー補佐）
●   クラブ協議会（13:40～14:40）

14
日

●   内部卓話
  　新入会員（山田昌義会員）

12
日

●   内部卓話
  　新入会員（渡邉義人会員）

家庭集会（18:30～）
　  職業・国際・財団
　  米山

家庭集会（18:30～）
　  社会・人尊・青少年
　  RA・IA

家庭集会（18:30～）
  （クラブ奉仕・親睦・SAA）

17
日

21
日

●   研修・協議会報告
●   内部卓話
  　新入会員（田邊崇会員） 19

日

●   内部卓話
  　新入会員（黒田洋一会員）

中学生弁論大会報告（青少年）
2022～2023年度）24

日

●   会長幹事懇談会（11:30～）
●   ガバナー公式訪問
●   卓話（ガバナー）
●   記念撮影（13:35～）

28
日

【移動例会】（12:00～）
●   会長杯コンペ（新居浜CC）
                  ＊時間注意！
●   会長杯表彰式＆懇親会 （19:00～）

26
日

●   社会奉仕功労者表彰
●   外部卓話（社会奉仕）

31
日

●   IAC年次大会報告
  　（インターアクト）
●   短期交換学生帰国報告
  　（国際奉仕）

短期交換学生受入（国際奉仕） 17
18

●   English Summer School
●   あかがね算数・数学コンテスト
  　（青少年）

16　

18　● 

  

4RCゴルフ（東予RC）

● 

  
クラブ活性化セミナー

 
（徳島グランヴィリオホテル）

１
６

●   花の種配布（社会奉仕）
●   えひめ学園運動会（青少年）
 （山根体育館）

  ● 

  
赤い羽根募金（社会奉仕）

特別休会

（　　　　 　　　　　
　　　　　　） （　　　　 　　　　　

　　　　　　） （　　　　 　　　　　
　　　　　　）

（ 　　 　 　 　 　） （ 　　　　　　） （ 　　 　 　 　 　）

会員増強
 ・新クラブ結成推進月間

基本的教育と識字率向上月間
 ・ロータリーの友月間

経済と地域社会の発展月間
 ・米山月間
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日　時：令和５年８月３日㈭…… 12:00〜

場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：13名

議題および内容

… 1）会員の出席規定適用免除について

… 2）……2670地区ガバナー・吉岡様より、

… 　……国連支援募集金運動への御協力のお願い

… 　……について

… 3）月一回の洋食の日について

… 4）親睦旅行について

	 定 例 理 事 会 報 告	 幹事　西 岡 　 圭

（敬称略）

■ ９月７日 ■
外部卓話　原　　恭　介 氏

（愛媛県環境マイスター）
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2670地区全体で取り組ん
でいるのが会員の拡大です。
そのためには地域中で多くの
人にロータリーに対する認知
度、理解度を上げていく必要
があります。今最も求められ
ているのは、ロータリーの活

動をいかに地域の皆さんと共有できるかというこ
と。地域の皆さんの活動にロータリーが参加する。
また地域の皆さんがロータリーの活動に参加して
いただき、一緒にいろいろな事業を続けていく。
そういう機会をつくることにより「じゃあ私たちも
ロータリーに参加しよう」という思いが、現実と
なって会員増強につながるのではないでしょうか。
社会の歯車とロータリーの歯車をいかにうまく
組み合わせていくか。ロータリーがいろいろな団
体と活動を共にすることによって、団体とロータ
リーが発展し、地域自体も成長することができる
のです。こうした取り組みに古くから取り組む新
居浜RCの皆様に感謝を申し上げるとともに、さら
に拡大のスピードを上げることをお願い申し上げ
ます。

今年のＲＩ会長は得意とすることを継続すると
同時に変化に対してオープンで前向きになること
を求めています。そしてDEI（多様性・公平さ・
インクルージョン）を大切にしていこうと、今年
になって（国際）ロータリーが「クラブで研修会を
開いて理解するよう取り組んでください」と求め
ています。DEIが世界で最初に登場したのは、ダ
イバーシティ・アンド・インクルージョンとして
アメリカの公民権活動が盛んな1964年のことでし
た。すべての国民に同じ権利、生活を保障しよう
という取り組みです。
ロータリーが誕生して100年たって、女性会長
が１人生まれ、２人目が確定し３人目が予定され
ています。今後３年に１人は女性会長が生まれる
ことが予定されています。ロータリーではDEIと
いう言葉を使って、ジェンダーフリーの考え方を
含め、多様な会員を受け入れるロータリーになる
ということを示しました。SDGsの目標ともつな
がるこのテーマ実現に取り組んでいきます。

地域と共に活動し会員拡大加速を
第2670地区ガバナー　吉　　岡　　宏　　美

今年度の年次大会は、今治明徳短期大学と今治
里山スタジアムの二か所で二日間開催されました。
一日目は基調講演とサッカー観戦、二日目は里山
スタジアムでの見学とディスカッションが行われ、
とても充実した活動でした。年次大会に参加する
のは初めてで、少しだけ緊張していました。
基調講演では、株式会社今治・夢スポーツ代表

取締役社長の矢野将文さんと、経営企画室の中山
寛之さんがお話をしてくださいました。会社の事
業や企業理念だけでなく、地域との連携の大切さ
も感じました。また、競技場に太鼓台を招待した
サッカーの試合の様子や、物理の公式ma=Fにちな
んで『人は出会いによって意思が生まれる』という
お話、地域を含む課題への姿勢として、「過去から
未来へ受け継ぐのではなく、未来から借りたもの
を増幅して返す」という考え方など、高校生にとっ
ても大切な視点を学ぶことができました。サッカー
観戦では、今治FCが序盤から得点を決めるなど熱
い展開が多々見られ、試合の間ずっと感動してい
ました。
二日目、里山スタジアムの見学では、試合を行
うコートに入ったり、海をイメージした蒼い光の
灯る選手控室を見たりし、めったにない経験がで
きとても楽しかったです。芝の上から見た観客席
は、選手を間近に感じられるものでした。その後、

初めてのインターアクトクラブ年次大会
愛媛県立新居浜西高等学校…インターアクトクラブ…２年　岸　　田　　陽　　和
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小グループに分かれてディスカッションを行いま
した。初めて出会う他校のインターアクトクラブ
の皆さんと、徐々に打ち解け合いながら、里山ス
タジアムの持続可能な開発について意見交換をし
ました。他のグループと合併し一つの意見をまと
め上げて発表するのは少し大変でしたが、やりが
いのある活動でした。最後はスタジアムの観客席
に参加者が集い、歌を歌って点鐘で締めくくられ
ました。
あっという間の二日間でしたが、本当に良い思

い出となりました。このような素晴らしい経験を
させてくださったロータリアンやインターアク
ターの方々に心からお礼申し上げます。

福　原　梨　紗
今治での年次大会は、初日の講演までしか参加で

きませんでした。ですが、他の学校のインターアク
トクラブの人がたくさん集まっていて、大事な会で
あることが分かりました。コロナでしばらくこのよ
うな行事がなかったので、再開できてよかったと思
いました。岡田監督の講演を楽しみにしていたので
残念でしたが、矢野さんのお話も分かりやすくため
になりました。有難うございました。

岸　田　陽　和
年次大会に初めて参加して、基調講演、サッカー

観戦、スタジアム見学、ディスカッション、と内
容の濃い二日間を体験できました。特にサッカー
場での観戦は、初めての経験な上に、序盤から得
点が入る熱い展開で感動しました。２日目のディ
スカッションでは、私たち高校生がこれから未来
を作るという視点で有意義な話し合いができ、始
めは緊張していたけれども徐々に打ち解け合って、
いい雰囲気でグループがまとまっていくのが印象
的でした。貴重な経験ができ感謝しています。

山　本　逞　真
今までロータリークラブについては知らないこ

とが多かったので、それを知る良い機会になりま
した。また、地域の活性化のための具体的な取り
組みの例も知ることができた上、この先の案を他
校のインターアクトクラブと考えるという経験が
でき、とても勉強になりました。

河　村　春　奈
今回の年次大会の中で、今治にある「里山スタ
ジアムを盛り上げるにはどうすればよいか」とい
う議題について、他校のインターアクターの皆さ
んと話すことができました。実際に里山スタジア
ムの中にある選手控室や会議室、記者会見用の部
屋を見学でき、いろんな工夫がされていて感動し
ました。今回みんなで出しあった案を取り入れて、
もっと里山スタジアムが地域とともに活性化すれ
ばいいなと思います。また、今治で有名な焼豚玉
子飯をいただいて試合観戦を楽しむことができ、
とても良い思い出が仲間と作れました。ありがと
うございました。

弓　山　賀　子
私は年次大会を通して多くの刺激を受けました。
講演ではFC今治とスタジアム作成までの苦労と物
語を知って感銘を受けました。試合観戦したとき
には熱気に包まれた会場に興奮したと同時に、里
山スタジアムは人々に夢を与える場所なのだと思
いました。ディスカッションではSDGsを絡めて
みんなで話し合いを行いました。事業を運営する
方と直接お話しできたことはとても良い経験とな
りました。
本当に貴重な二日間でした。年次大会の開催に
携わってくださったすべての方々にお礼申し上げ
ます。

IAC年次大会参加者感想文
愛媛県立新居浜西高等学校 インターアクトクラブ
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私は、この短期交換留学を通して本当にたくさ
んの事を学びました。
一つ目は、互いを理解するために大切なことで
す。この短期留学に参加した当初は、英語で上手
く伝えられずに交流が出来ないのでは、と不安に
思っていました。しかし、言語の壁を越えて人は
繋がる事ができると学びました。もちろん、使え
る表現を探しつつ、英語で積極的に話しかけ、実
際に英語力も向上したと感じています。しかし、
ホストファミリーや現地の方と仲を深められたの
は、互いの文化や思いを尊重し合ったからこそで
あると体感しました。国際的な問題も、小さな問
題も、平和的に解決をするためには互いをよく知
り、尊重することが大切だと実感しました。
二つ目に、アメリカ文化の素晴らしさ、多様性
を学んだことです。アメリカでは異なる文化を持
つ様々な人種の人々が、当たり前のように共存し
ていました。朝の散歩で仲良くなったある少女と、
バスケットボールでも交流をし、ガールフレンド

がいることを教えてもらったこともありました。
日本ではまだLGBTQに対して認知度は高くても、
理解度は低いと言われています。
だからこそ、アメリカのように当たり前に誰も
が、自分らしく生活できる多様な文化に感動しま
した。私自身が直接体験したアメリカの他の魅力
や良さを、これからも周りにどんどん発信しつつ、
日本の良さもさらに再発見し、アメリカと日本の
文化の懸け橋になりたいと考えています。
三つ目は、日米の考え方の違いです。私の出会っ
たアメリカ人はとてもポジティブで、何事にも前向
きであるということが、会話を通して分かりました。
日本人はアメリカ人と比べると比較的冷静で客観的
であることが多く、その違いは見ていてとても興味
深かったです。また、どちらの国も他国の文化など
に寛容な考えを持っている点が、素晴らしいと感じ
ました。両国の考え方の良いと感じたところを、自
分に取り入れていきたいと思います。
たくさんの人との交流が、私に多くの学びと温
かい愛を与えてくれました。私のこれからの人生
において本当に貴重で、かけがえのない経験にな
りました。私は将来、中学校の英語教師を目指し
ています。言語をただ教えるだけではなく、英語
を通じて人との繋がりが広がる楽しさも伝えてい
きたいです。
そして、いつか必ずニュージャージーに帰り、
ホストファミリーに会い、友の輪を広げて行くつ
もりです。このような貴重な機会を私にくださり、
本当にありがとうございました。

ニュージャージー州マディソンの市役所
Hartley…Dodge…Memorial

国際ロータリー第2670地区
2023-2024年度 青少年短期交換派遣 参加報告

新居浜西高校インターアクトクラブ　大　　岡　　愛　　実
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ご紹介いただきました原
恭介と申します。
今日はこのような機会を頂
きましてありがとうございま
す。やや大げさなタイトルに
なりましたが、地球環境問題
について普段考えていること

や活動についてお話しさせていただきます。

退職後、少しでも地域社会のお役に立てばとの
思いで学校や公民館などで一般の方を対象に環境
講座を担当しています。その際には、日常生活の
中でできる“環境にやさしい行動”を一緒に考える
ことを心がけています。例えば新居浜市生涯学習

大学では、環境問題をテーマにして外部講師のお
話を聞いた後、ワークショップで参加者が自ら考
えて自由に発言することに重点を置いて進めてい
ます。また講師も、企業の方、中学生、高専生な
ど様々な立場の方にお話しをしてもらっています。

次に、学んだことを行動に移すことが重要です
が、その活動の例として昨年４月から始めた「使
用済み歯ブラシの回収」活動をご紹介します。昨
今プラスチックごみが、地球温暖化や海洋汚染に
とって大きな問題であると言われています。昨年
４月に「プラスチック資源循環促進法」が施行され
たタイミングで、多くの人に身近なプラスチック
製品の循環を体験してもらうために始めたのがこ

の活動です。新居浜市内の公共施設…約30カ所に
ポスターと回収箱を置かせていただき、歯ブラシ
を使い終わったあと回収箱に入れてもらう取り組
みです。１年間で約６千本の使用済み歯ブラシが
家庭から回収されまして、全国でこの活動を進め
ているライオン（株）とテラサイクル社に送りプラ
ンターなどのプラスチック製品として再利用され
ています。

最後にこれからの活動についてお話しいたしま
す。ご承知のとおり新居浜市は昨年SDGs未来都市
に選定されましたが、これから「SDGs推進プラッ
トフォーム」を使って企業、市民、行政などの連携
により様々なSDGsの取り組みを推進しようとして
います。私もいくつかの企業団体と分科会を立ち
上げ、その中で活動をしていきたいと考えており
ます。具体的には「資源循環型地域社会を実現する」
ための分科会で、その中でプラスチック資源循環、
食品ロス削減・再利用、日常生活の草の根運動な
どの活動を計画中です。また建設中の学校給食セ
ンターから出る食品ロスの再生利用についても、

小中学生に対する食育＋環境教育の観点から、分
科会で検討して提言したいと考えております。10
月から活動をスタートする予定ですが、皆さまの
ご協力ご参加をよろしくお願いします。

私の地球環境問題
愛媛県環境マイスター　原　　　　恭　　介

− 7−



以前と違って地球温暖化や気候変動を疑う人は
ほとんどいなくなりましたが、逆に温暖化は防止
できないと諦める人が多くならないか心配です。

地球環境にやさしい社会に変えるのは大変なこと
ですが、これまでの社会変化の取り組みで「禁煙・
分煙の社会」が実現した例もあります。多くの人
が関心を持って取組めば、社会が変わると信じて
います。私たちの次の世代に良い地球環境を残せ
るように“できることをできる人から楽しく活動
しよう”をモットーに、これからも取組んでいき
たいと考えています。
ご静聴ありがとうございました。

みなさん　こんにちは！
このたびロータリークラブ
に入会することになりました
住友化学の村田弘一（むらた
ひろかず）です。歴史あるま
た格式の高いクラブというこ
とで緊張とともに光栄に思う

ところです。よろしくお願いいたします。
まず少しだけ自己紹介をと思います。京都生ま
れの京都育ちで、太秦と嵐山の間ぐらいのところ
で育ちました。太秦というと東映の映画村が有名
ですが実家のすぐ向いに松竹の撮影所があり映画
セットの中に入り込んで遊んでよく怒られたこと
を覚えています。また私が小さかったころは嵐山
で泳ぐことができたのですよ。
本年４月に住友化学の工場長として着任しまし

たが、愛媛工場長としては珍しく単身赴任ではなく
家内も一緒に来てくれています。家内は四国巡りに
燃えていましてガイドブックを集めてきて旅行の計
画を立てることを楽しんでいます。息子が２人いま
すが独立し独身生活を謳歌中ということで親のとこ
ろに顔を見せに来る気配は全くありません…たまに
は一緒に囲碁を打ちたいのですけれど。
さて、ここ新居浜は初めての勤務地ですので目
新しいことが多いのですが、知っていたはずの住
友の歴史を改めて勉強しているところです。そこ
で知れば知るほど住友にとってこの地の重みを強
く感じています。そういった点からも地域にもこ
のロータリーを通じて何かできることは？と思う
ところですが何せ新人ですので皆様からのご指導
やアドバイスの下、頑張っていけたらと思います
のでどうぞよろしくお願いいたします。

入会のごあいさつ
村　　田　　弘　　一
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このたび丹会員のご紹介に
より、格式と伝統ある新居浜
ロータリークラブに入会させ
ていただくことになりました
松下博彦と申します。現在、
住友金属鉱山㈱別子事業所長
を務めております。私共の大

先輩である三村起一氏が戦前から戦中の多難な時
期に住友鉱業㈱別子鉱業所長を務め、最後は財閥
が解体されるなかで終戦処理に携わられたことは
会社の重要な歴史として学んでおりましたが、四

国にロータリークラブを創設しようと尽力された
ことは先日初めておうかがいした次第です。会社
の先輩方には三村氏をはじめ別子銅山と地域社会
の発展に尽力された方が数多くおられるなかで、
小生は気後れしそうですが、住友の末席に名を連
ねる一人として、三村氏の志に応えていく責務を
担うと共に、当クラブの歴史と伝統を大切にしな
がら一会員として組織と地域社会に貢献していき
たいと存じます。ご指導ご鞭撻を賜りますよう何
卒よろしくお願い申し上げます。

入会挨拶
松　　下　　博　　彦

例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会… 明星会長
来客紹介… 秦親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　川之江RC… 佐々木敬史様
誕生祝（８月）
　　松田　哲雄君（… 3日）　近藤　基起君（… 7日）
　　佐々木信幸君（11日）　小林　勝彦君（11日）
　　増田　　忍君（17日）　近藤　利彦君（18日）
　　秋田　華佳君（27日）

出席報告… 出席委員
定例理事会報告… 明星会長
幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
短期交換学生受入の御礼… 明星会長
会員スピーチ（新入会員）… 田川　　稔会員
情報雑誌… 桑原情報雑誌委員長
閉　会… 明星会長

開　会… 明星会長
来客紹介… 伊藤親睦委員
　ゲスト
　　国際ロータリー第2670地区
　　　愛媛第Ⅰ分区　ガバナー補佐… 久米　　操様
　　　随行員　今治ロータリークラブ… 相原　永年様
　　住友化学株式会社　常務執行役員　愛媛工場長
… 村田　弘一様
　　住友金属鉱山株式会社　執行役員　別子事業所長
… 松下　博彦様
　来訪ロータリアン　なし

結婚記念祝（８月）
　　安西　　創君（15日）

バナー交換（ガバナー補佐　久米　　操様・明星会長）
出席報告… 出席委員
幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
ガバナー補佐卓話… 久米ガバナー補佐

閉　会… 明星会長

Ｒ５. ８. ３（第3432回）

Ｒ５. ８.10（第3433回）
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日野　英典… ……７／30　新居浜市民一斉清掃に参加され
た皆様、大変お疲れ様でした。無事に終

えることができました。ご協力ありがと

うございました。

田川　　稔… ……本日、卓話を行わせていただきます。先
週の中学生弁士には到底及びませんが宜

しくお願い致します。

西岡　　圭… ……先週の例会は、コロナ感染のため欠席し
てしまい申し訳ありませんでした。代理

を務めていただいた真木副幹事、本当に

ありがとうございました。今度ビールお

ごります。

永田　光春… ……８月・９月は例会欠席が多くてすみません。
桑原　征一… ……川之江ロータリーの佐々木さん、ようこ

そ新居浜ロータリークラブの例会へおい

で頂きました。また、昨年度はガバナー

補佐としてお疲れ様でした。IMは素晴ら

しかったです。

山田　昌義… ……誕生祝をいただきありがとうございま
す。この歳まで元気でいる事に感謝して

日々を過ごします。

近藤　基起… ……ロータリーでは若齢ではございますが、
50代間近の48歳となりました。世間的

にはもう若くないです。誕生祝いありが

とうございました。

ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X

■ ８月３日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

（敬称略）

Ｒ５. ８.24（第3434回）

Ｒ５. ８.31（第3435回）
開　会… 明星会長
来客紹介… 田中親睦委員
　ゲスト
　　新居浜西高インターアクトクラブ
… 岸田　陽和様
　　　（2023-2024短期交換派遣学生）… 大岡　愛実様
　　　顧問　（新居浜西高校　教諭）… 和田　哲志様
　来訪ロータリアン　なし
出席報告… 出席委員会
幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

トランクルーム借用御礼（青野　　正会員）… 明星会長

インターアクトクラブ年次大会報告
　　紹　　介… 中山IAC委員長
　　挨　　拶… 和田　哲志様
　　報　　告… 岸田　陽和様

短期交換派遣学生帰国報告
　　紹　　介… 矢田国際奉仕委員長
　　報　　告… 大岡　愛実様
謝　辞… 明星会長

閉　会… 明星会長

開　会… 明星会長
来客紹介… 安西親睦委員
　ゲスト
　　RI第2670地区　ガバナー… 吉岡　宏美様
　　愛媛第Ⅰ分区　ガバナー補佐… 久米　　操様
　　随行員　徳島ロータリークラブ… 祖川　泰治様
　　随行員　徳島ロータリークラブ… 西川　佳男様
　来訪ロータリアン　なし
出席報告… 出席委員会
幹事報告… 西岡幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会員入会　紹　　介… 丹　　一志会員
　　　　　入会挨拶… 村田　弘一会員
… 松下　博彦会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 明星会長

ガバナー講話
　　　　　紹　　介… 明星会長
　　　　　ガバナー挨拶… 吉岡ガバナー
　　　　　バナー交換（ガバナー　吉岡　宏美様・明星会長）
　　　　　謝　　辞… 明星会長

閉　会… 明星会長
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久米　　操… ……先日のクラブ協議会では大変お世話にな
りました。また、本日も宜しくお願いし

ます。

明星　　元… ……吉岡ガバナー、久米ガバナー補佐、随行
員の祖川様、西川様、新居浜ロータリー

クラブにようこそいらっしゃいました。

今後ともよろしくお願い致します。

西岡　　圭… ……吉岡ガバナー、久米ガバナー補佐、随行
員の祖川様、西川様、ようこそ新居浜ロー

タリークラブへお越し下さいました。本

日はよろしくお願いいたします。

桑原　征一… ……吉岡ガバナー、久米ガバナー補佐、随行
の祖川氏、西川氏のご来訪を歓迎いたし

ます。本日はよろしくお願いいたします。

村田　弘一… ……新入会です。よろしくお願い致します。
松下　博彦… ……この度入会させていただく事になりまし

た。皆様よろしくお願い申し上げます。

丹　　一志… ……村田さん、松下さん、ご入会おめでとう
ございます。充実したロータリーライフ

をお過し下さい。

桑原　征一… ……松下様、村田様、お二人の入会を歓迎い
たします。これからよろしくお願いいた

します。

一宮　捷宏… ……母校慶応高校が第105回全国高校野球大
会で優勝しました。107年振りです。私

の時（60年前・昭和37年）も甲子園出場

したが２回戦で敗けました。後輩すばら

しい‼大したもんだ‼

長岡　一路… ……とにかく今年もお盆を乗り越えました！
吉田　達哉… ……明後日８／26㈯　10：30〜12：00まで

あかがねミュージアムにおいてユネスコ

協会主催「平和の鐘を鳴らそう」を開催し

ます。もしよろしかったら平和な社会を

願って平和の鐘を鳴らしに来て下さい。

佐々木信幸… ……前回、勘違いをしていました。申し訳ご
ざいません。

曽我部謙一… ……（その他）

■ ８月24日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

今治RC
ガバナー補佐

■ ８月10日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

久米　　操… ……本日は例会に続きクラブ協議会にも参加
させて頂きます。宜しくお願い致します。

相原　永年… ……よろしくお願いします。

桑原　征一… ……久米ガバナー補佐、随行の相原さん、よ
うこそ新居浜ロータリークラブの例会へ

おいで頂きました。本日はよろしくお願

い致します。

明星　　元… ……愛媛第Ⅰ分区ガバナー補佐　久米　操様、
随行員の相原　永年様、よくいらっしゃい

ました。今後ともよろしくお願い致します。

西本　　健… ……ガバナー補佐　久米　操様・随行　相原
永年様のご訪問を歓迎申し上げます。

西岡　　圭… ……久米ガバナー補佐様、随行員相原様、新
居浜ロータリークラブにお越しいただき

ありがとうございます。クラブ協議会ま

で長丁場となりますが、よろしくお願い

致します。

田坂　忠孝… ……皆勤賞ありがとうございます。真面目に
頑張ります。

吉田　達哉… ……来たる８月26日㈯　あかがねミュージア
ムにおいて10：30〜12：00の間、新居

浜ユネスコ協会主催「平和の鐘を鳴らそ

う」を行います。ぜひお越しいただき戦

争を二度とおこさない平和な世界を祈り

ませんか。宜しくお願いします。

西岡　　圭… ……当社西機電装の第二工場（黒島工業）が先
日竣工いたしました。新たな業務にも取

り組みますのでご指導のほどよろしくお

願いします。

安西　　創… ……これからも妻に感謝し元気すぎる男の子３
人と明るく楽しい家庭を築いていきます。

（結婚記念）

田坂　忠孝… ……前回、前列３名様へのコーヒー供出忘れ
という粗相がありました。大変申し訳ご

ざいません。

畑田　達志… ……（その他）

今治RC
ガバナー補佐

今治RC

増田　　忍… ……62歳になりました。（誕生祝）
佐々木信幸… ……あっという間に58歳になり、人生の半分

を過ぎました。まだまだ“鼻たれ”です。（誕

生祝）

秋田　華佳… ……あっという間にまた一年が経ち、誕生日
間近となりました。今年は、これまで健

康に過ごせて来られていることを両親に

感謝しながら、誕生日を迎えたいと思い

ます。
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ニコニコ寄付金
８月 合計 41件  140,000円       累 計 113件  365,000円

2023 ー 24 年度

中山　恵二… ……西高インターアクトクラブの来クラブあ
りがとうございます。インターアクトク

ラブの年次大会報告宜しくお願いします。

矢田　義久… ……お帰りなさい、大岡さん。本日はご報告
よろしくお願いします。

明星　　元… ……西高インターアクトクラブの岸田さん・
和田先生、短期交換派遣学生の大岡さん、

新居浜ロータリークラブへようこそい

らっしゃいました。

西岡　　圭… ……新居浜西高インターアクトクラブの和田
先生、大岡さん、岸田さん、ようこそ新

居浜ロータリークラブにお越し下さいま

した。年次大会参加の岸田さんの報告と

ニュージャージーに短期留学に行かれた

大岡さん、帰国報告を楽しみにしており

ます。

妹尾　次郎… ……我が母校西高インターアクトクラブの岸
田さん、大岡さん、和田先生、ようこそ

おいでました。それぞれの御報告よろし

くお願いします。

小野　正師… ……「マンダラ」素晴らしい。
日野　英典… ……10月１日に花の種を総合福祉センターロ

ビー付近で行います。ご参加、ご協力よ

ろしくお願い致します。10時30分から

です。

小林　勝彦… ……新居浜の地で無事に還暦を迎えました。
引き続き健康で楽しく過ごしたいと思い

ます。

近藤　利彦… ……８月18日で57歳になりました。日に日
に近くが見えなくなり困っています。

髙橋　英吉… ……先週突然休んですみません。

■ ８月31日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

同窓会長
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2023 ー24年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

 8/24 村田　弘一 住友化学㈱愛媛工場 丹　　一志

 8/24 松下　博彦 住友金属鉱山㈱別子事業所 丹　　一志

計 ２名 ０名

正 会 員 数

７月末 68名

８月末 70名

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ８月合計額… 6,965円
… 2023−24年度累計額… 13,478円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,921,471円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT
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JUNE
2020

新居浜ロータリークラブ　会報委員長　妹　尾　次　郎
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　明 星 　 元 　　　　　　　　　幹　事 　　西 岡 　 圭

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’23- ’24 》
世界に希望を生み出そう

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’23- ’24 》
ロータリーをもっと楽しもう

7

編 集 後 記

　会誌９月号、無事に発行が出来ました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございます。
立秋とは名ばかりで、まだまだ日中の暑さが堪える毎日ですが、体調を崩さずお祭りを迎
えたいものです。
　さて、９月10日から16日まで、カナダへ行ってきました。LPガスの元売りが企画した
海外視察旅行でした。ご存じない方も多いと思いますが、日本が消費するLPガスの７割強
は輸入で残りの３割弱が国内での原油の精製過程で生産されるものです。輸入先は、以前
は中東の産油国からが大半でしたが、現在ではアメリカが７割弱、残りがカナダやオース
トラリアからのものです。アメリカがシェールガス・オイルの開発輸出を進めたことで、
中東からの輸入がほとんどゼロに近い状況です。
　アメリカ産のLPガスは、パナマ運河を通って船で日本に輸入され、30日前後の日数を要
しますが、カナダ産の場合は、２週間程度で日本に届きます。カナダの出荷基地は、プリンス
ルパートというブリティッシュコロンビア州西部にある小さな町です。バンクーバーから
北へ飛行機で２時間弱のところにある田舎町です。そこに、500〜800㎞離れた採ガス地
から列車で運んできて中間貯蔵し、45,000tの船に積み込むという巨大な設備でした。
プリンスルパートを飛行機で飛び立った後に、その出荷基地の上空を飛びましたが、丁度
その元売りが傭船している船が接岸している状況を見ることが出来て、ラッキーでした。
　普段当たり前のように仕入れ販売しているLPガスが、壮大なスケールで日本に輸入され
ている現実を見えたことは大変有益でした。
　余談ですが、カナダも温暖化の影響かわかりませんが、平年より５度以上高い日が続き
観光で行った氷河も年々縮小しているとのことでした。また、帰りの機内でスタッフにホット
コーヒーをかけられました。幸い革ジャンを
着ていたので火傷は免れましたが、スタッフ
の対応の悪さには辟易しました。海外へ行く
際には、AIR…CANADAの利用は考えものです。

編 集 後 記
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ブザーバー参加
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若い人の入会

親子会員
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の方が優秀かも

女性会員が増え
ると男性会員の
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3～5年の
中期目標の設定
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や地元愛増大へ
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委員会の懇親会
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増やす

県外・近隣ｸﾗﾌﾞ
との親密な関係

づくり

例会

各種懇親会の
継続

太鼓祭りPR 子供への貢献

ニコニコ予算で
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会員企業同士が
お互いをもっと

知る機会を
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